



体育大会 特集号



準備運動(ラジオ体操)
選手宣誓 ← →



12月16日(木)～17日(金)、
浜頓別町多目的アリーナにて体育大会を実施しました。

1日目はじゃんけん鬼と男女バスケットボール、バレーボールの予選リーグ。2日目はバスケ、バレーの決勝トーナメントを行いました。

2年ぶりとなる体育大会、さらに生徒会は新体制になって初めてということもありましたが、沢山の人のご協力のもと大きなケガやトラブルなく終えることができました。何よりも、一人ひとりがルールやマナー、そして感染症対策を守りながら楽しんでいたことが素晴らしかったように思います。



準決勝からはコート横での応援
ができるように ←





コロナの影響で我慢が多かつた3年生にも笑顔が←



各種目の優勝は以下のとおりです。

- ・じゃんけん鬼 3年A組
- ・男子バレーボール 3年A組(βチーム)
- ・男子バスケットボール 3年A組(αチーム)
- ・女子バレーボール 2年A組(βチーム)
- ・女子バスケットボール 2年A組(αチーム)

総合優勝は3年A組でした。おめでとうございます！



薬物乱用 防止教室

12月10日(金)、枝幸警察署より講師の方に来ていただき、薬物乱用を未然に防止し、正しい知識を身につけ、あらゆる薬物に絶対手を出さないということを目的に、薬物乱用防止教室を行いました。

普通の生活をしていてもちょっとしたきっかけで手に入ってしまったら、一度だけという気持ちで自分はもちろん、家族の人生をも壊してしまうこと、どのように薬物に依存していつてしまうのかなど、講話や映像、また、同世代の薬物依存者の手記を通して学ぶことができました。

これからも人ごとと思わずに、当たり前前の日常が続くよう生活していきたいものです。

本校webページ
「浜高ニュース」も
ご覧下さい。



<http://www.hamatonbetsu.hokkaido-c.ed.jp>

